

Llegan a puerto camiones cargados de azúcar crudo para impulsar la industria local

Principal



Publicada el: 06/02/25	Visitas: 45
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 34	Puntaje: 4.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/llegan-a-puerto-camiones-cargados-de-azucar-crudo-para-impulsar-la-industria-local_16959.php

LLEGAN A PUERTO CAMIONES CARGADOS DE AZÚCAR CRUDO PARA IMPULSAR LA INDUSTRIA LOCAL

Principal

Llegan a puerto camiones cargados de azúcar crudo para impulsar la industria local

Arriban a nuestro puerto camiones repletos de azúcar crudo, un impulso significativo para fortalecer la industria local.

Arribo de Camiones Internacionales a Paysandú

Fecha: [Fecha de publicación] La planta refinadora Azucarlito, ubicada en Paysandú, ha recibido una primera partida de 1.160 toneladas de azúcar crudo.

Este envío fue acordado con anterioridad y responde a la necesidad de suministro para la fábrica local.

Como se había anticipado en **EL TELEGRAFO**, el transporte del azúcar se está realizando por vía terrestre debido a las dificultades presentadas en el transporte fluvial por el río Uruguay. Actualmente, no se dispone de un armador que brinde barcazas para dicho servicio, lo que ha llevado a la empresa a modificar su logística habitual.

El azúcar está siendo trasladado desde Tucumán, Argentina, correspondiente a la zafra 2024 en el país vecino.

Esta partida forma parte de un total de 55.000 toneladas anuales que requiere la planta sanducera para abastecer el mercado interno.

Para más información, síganos en nuestras redes sociales o visite nuestro sitio web.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

**LLEGAN A PUERTO
CAMIONES
CARGADOS DE
AZÚCAR CRUDO
PARA IMPULSAR LA
INDUSTRIA LOCAL**

Llegan a puerto camiones cargados de azúcar crudo para impulsar la industria local

Tags

industria, camiones, arriban, telegrafo, internacionales, fortalecer, partida, transporte, toneladas, significativo, impulso, repletos

Noticias relacionadas

3.8 * *El Puerto de Concepción consolida su rol como un actor clave en las exportaciones madereras*

3.6 * *Agitado tráfico de buques para la carga de troncos en el puerto de Concepción*

4.0 * *Se registran más de 186 mil toneladas de colza y soja en reservas, un dato que refleja el dinamismo del sector agropecuario*

5.0 * *El comienzo del año se presenta con un impresionante stock de 163 mil toneladas de arroz*

3.9 * *Impactante: 24 toneladas de queso son sustraídas y ya hay un sospechoso en la mira*

4.2 * *Ultramarino inicia un nuevo proyecto de carga de madera en Fray Bentos*

4.0 * *Madera de Concepción se embarca rumbo a un puerto uruguayo, impulsando el comercio regional*

4.1 * *Llegó al país el tercer escáner que utilizarán en puerto para controlar mercadería que entra y sale de Uruguay*

4.8 * *El tanquero “Ariadne” realizó una histórica descarga de casi un millón de barriles de crudo en la Terminal Este de Ancap*

4.6 * *Acuerdo entre el Brou y Afirac para potenciar el transporte y almacenamiento de mercancías*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas

Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto

Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo